

桜つ子だより



まとめと準備の学期

校長 荒瀬 誠

明けまして、おめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

3学期が始まりました。6年生は、46日間、1年生から5年生は50日間という少ない日数ですが、来年度につなげる大切な学期です。各学年のまとめをしっかりと行い、胸を張って次の年度に進めるよう働きかけていきます。

始業式では、今年度、継続して伝えている「自分で考えて行動すること」「たくさん話し合うこと」「わくわくすることを見つけること・つくること」という3つの目標を確認しました。2学期までの取組から、子どもたちは、「自分で考えて行動すること」「たくさん話し合うこと」については、自信をつけています。そこで3学期は「わくわく」できる学校を目指して「わくわく大作戦」を提案しました。

「わくわく大作戦」とは、「笑顔で挨拶する」「誰かに優しくする」「やりたいことがある」「できることを増やす」のうち、一つでも達成できるように毎日取り組む作戦としました。

本校の子どもたちは、「笑顔で挨拶する」「誰かに優しくする」ことは、とても上手です。その温かさを基盤とし、毎日、登校するときに「やりたいことがある」よう教職員は学習や活動を工夫し、見通しをもてるようにします。そして、「できることを増やす」ことで、自分の成長を日々感じながら、学校生活が送れるようにしたいと考えています。「わくわく大作戦」は、教職員のみが進めるものではありません。子どもたちには、「一緒に考えていこう」と呼びかけました。子どもたちからどんな提案が出てくるか「わくわく」しています。

ところで、若者の投票率の低下が社会課題となっています。これは、「自分には社会を変える力がない」という意識が根底にあることが原因と考えられます。そこで、子どもたちにも積極的に意見を聞いて、学校経営に参画する意識をもってもらえるようにします。子どもたちが、「自分たちが学校をつくっている」「自分の提案で学校が変わった」という経験をすることで、将来、社会に積極的に参加する力を身に付けてくれることを願っています。

3学期は、次年度への準備の学期でもあります。教職員は、先日の学校評価アンケート等から現状を分析し、よりよい学校経営となるよう研修を進めています。子どもたち、保護者・地域の方々から、未来の学校の姿についてたくさん意見をいただきたいと考えています。ご協力のほど、よろしくお願ひいたします。



1月の行事予定

- 1日（木） **元日**
 8日（木） 交通安全指導
 第3学期始業式
 校内書初大会
 ※下校 11:40
 9日（金） 給食開始
 ※学期始め接続週間（9～15日）
 全校 14:20 下校
 12日（月） **成人の日**
 13日（火） 2年いのちの授業
 ノーメディアデー
 14日（水） 発育測定（1～3年）
 15日（木） スクールカウンセラー来校 13:00～
 発育測定（4～6年）
 16日（金） 発育測定（特支）
 視力測定（特支、1年）
 19日（月） スクールカウンセラー来校 13:00～
 視力測定（2、3年）
 20日（火） 避難訓練、お話会（1～3年）
 視力測定（4年）
 21日（水） 視力測定（5、6年）、委員会
 22日（木） スクールカウンセラー来校 13:00～
 27日（火） お話会（4～6年）
 28日（水） 1年市立図書館の学校訪問
 委員会
 29日（木） 色覚検査（特支と1年の希望者）
 スクールカウンセラー来校 13:00～



～2月の主な行事予定～

- 2日（月） 交通安全指導
 3日（火） お話会（1～3年）
 4日（水） 委員会
 5日（木） スクールカウンセラー来校
 6日（金） 西部中学校新入生説明会
 ノーメディアデー
 7日（土） 学習参観、親学び教室
 ※下校 12:00
 P T A 卒業記念イベント
 17:00～
 9日（月） 振替休業日
 11日（水） **建国記念の日**
 13日（金） 学校運営協議会
 16日（月） スクールカウンセラー来校
 17日（火） お話会（4～6年）
 感謝の集い
 18日（水） 委員会
 20日（金） 避難訓練
 23日（月） **天皇誕生日**
 24日（火） お話会（1～3年）
 25日（水） 1年生と来入児の交流集会
 （3限）
 26日（木） スクールカウンセラー来校

1月8日 気持ちを新たに、3学期 スタート！

雪が降る寒い日でしたが、元気に登校してきた子供たち。書初大会では、今までの練習の成果を発揮しようと、心を込めて書く姿が見られました。その後は各学級で、3学期の活動の見通しをもち、学年のまとめと進学・進級への心構えを高めたり、友達と冬休みの出来事を聴き合って、和やかな時間を過ごしたりしました。子供たちの表情からは、冬休みに家庭でエネルギーを充電し、やる気を一層高めている様子がうかがえました。



6年生「新春の志」。志に向かって努力する一年にしましょう。



1年生「冬休みbingo」。冬休みにしたことを、bingoをしながら聴き合いました。和やかにコミュニケーションをとっていました。



書初大会の後、5年生が何人も、墨で汚れた箇所を探して拭いていました。頼もしいです。



2年生「冬休みスピーチ」。冬休みの思い出を、写真を見せながら、堂々と話す姿、楽しんで聞く仲間の姿がすてきでした。